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США могли специально повысить опасность COVID-
19, заявил Косачев

ria.ru/20230206/covid-1850006385.html
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Přejděte do mediabanky

MOSKVA, 6. února – RIA Novosti. Ruští zákonodárci se

domnívají, že Spojené státy mohly učinit koronavirus SARS-CoV2

nakažlivějším, aby pak nabídly lidstvu záchranná opatření, řekl

Konstantin Kosačev, místopředseda Rady federace, spolupředseda

parlamentní komise pro vyšetřování činnosti Americké biolaboratoře

na Ukrajině.

V rozhovoru s novináři poznamenal, že v práci takových institucí

"jsou tři složky, z nichž jedna je" čistá "je studium příslušných infekcí

s cílem vyvinout protiopatření."
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CNN: Ukrajina se stala laboratoří pro testování amerických zbraní

"Druhá a třetí technologie - jsou zjevně trestné, zjevně porušují

normy konvence (o zákazu. - cca pozn. red.) biozbraní a lidské

morálky," dodal senátor.

Jak vysvětlil Kosačev, „druhá technologie, podle našeho hlubokého

přesvědčení, je komerční: spočívá ve zvýšení patogenních vlastností

určitých bioagens, aby byly nakažlivější, aby pak lidstvu nabídla

vhodná záchranná opatření v případě pandemie.

Podle zákonodárce existuje důvod se domnívat, že „se to stalo mimo

jiné s pandemií COVID-19, protože Američané provedli svá vojenská

cvičení proti této pandemii poprvé za dva měsíce od doby, kdy

zachytila   lidstvo. "

Dnes se ve Státní dumě bude konat schůze příslušné komise, očekává

se účast náměstka ministra zahraničí Sergeje Rjabkova a náčelníka

sil radiační, chemické a biologické obrany Igora Kirillova.

Kosačev dříve uvedl, že ze zákona musí komise do 23. března

dokončit vyšetřování, poté předložit zprávu hlavě státu a vlády a

zveřejnit ji na webu.

https://ria.ru/20230116/laboratoriya-1845068948.html?in=t
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Západ se začal bát odplaty za to, co udělali

    

Doporučeno

13:24 06.02.2023
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Эксперты рассказали, почему китайские туристы не могут

приехать в Россию

Туркомпании Приморья рассказали, почему китайские туристы
пока не могут приехать в Россию

© РИА Новости / Алексей Даничев
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Перейти в медиабанк

Читать ria.ru в

ВЛАДИВОСТОК, 6 фев — РИА Новости. Интерес к турам на

Дальний Восток со стороны Китая есть, и решение о

возобновлении безвизовых обменов может быть принято в

первой декаде февраля, рассказали опрошенные РИА Новости

представители турбизнеса.

В приморских туркомпаниях "Катюша" и "Приморавтотранс",

которые до пандемии работали с гостями из Поднебесной, ждут

возобновления соглашения о безвизовых обменах между КНР и

Россией.

Также власти заняты урегулированием вопроса о страховании

путешественников. По данным агентства по туризму

Приморского края, проблему удастся решить после 10 февраля.

Представитель Дальневосточной региональной ассоциации

туризма также подтвердила, что организованные тургруппы из

Китая пока не могут прилететь в Россию. "Списки еще не

работают для прохождения пограничного контроля. Контакты
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начнутся через определенное время. Насколько мы знаем,

межправительственная комиссия по возобновлению работы

списков о безвизовом туризме между Россией и Китаем

планируется 8 февраля", — рассказала собеседница.

При этом она отметила, что бизнесмены из Китая продолжают

ездить в Россию, деловые визы оформляют российские

консульства в КНР.

В конце января в пресс-службе министерства культуры и

туризма КНР сообщали, что с 6 февраля турагентства и онлайн-

компании по всему Китаю возобновят в экспериментальном

режиме организацию выездных групповых туров и сервиса

"авиабилет плюс отель" для граждан Китая. Вице-президент

Российского союза туриндустрии Дмитрий Горин в конце

января сказал РИА Новости, что отечественный турбизнес готов

в течение месяца наладить все процессы по приему туристов из

Китая.

4 февраля, 08:00

"Будьте проще": как оформить загранпаспорт и какой выбрать

Обсудить 5
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